

1年生 宿泊学習

1学年の今年の宿泊研修は4月12日(木)・13日(金)に実施されました。4月9日(月)に入学式を終えてわずか3日後ということで、生徒はまだ右も左もわからない状態でしたが、レクレーションなど各種活動を通じてみるうちに打ち解けていく様子が見て取れました。集合の状況も大変良く、ほとんどの場面



生徒感想（抄）

ドッジボールや長縄跳びを通じてクラスメイトの名前も覚え、気がつけば気軽に話せるようになっていました。他のクラスの生徒とも話せたりしてうれしかった。



4月9日(月)、平成三十年度第73回入学式が挙行され新入生95名を新しく迎えることができました。新入生は新たな高校生活への不安で緊張しながらも希望に満ちた表情で式に臨みました。

で予定時刻の5分以上前には全員そろつており、開始時間を早めるということもたびたびでした。また、南薩少年自然の家利用者数160万人目の団体ということで記念品贈呈のセレモニーも行われました（後日南日本新聞に掲載）。

# 祝！第73回入学式

# あふち

<発行者>  
鹿児島県立  
加世田高等学校  
<所在地>  
〒897-0003  
南さつま市  
加世田川畑3200番地

4月27日(金) 「第4回 川辺・加世田スポーツ交歓会 (通称・KK戦)」が加世田運動公園で開催されました。今年のキヤツチフレーズは、両校全校生徒の公募により「Never give up (輝け青春!)」でした。女子バスケット、男女バスケット、野球の

## スポーツ交歓会

### 「Never give up 輝け青春!」



習・復習、課題の大切さを知りたです。各教科の説明では、予め白熱した好意図する「何事においても、最後まで諦めず最良の結果に向かって全身全霊を尽くす姿勢」を両校とも体現できており、今後も南薩地区の牽引役として互いに

1年生の宿泊学習の2日目、2年生は黎明館と吉野公園へ、3年生は平川動物園と錦江湾公園へとそれぞれ一日遠足に行きました。晴天に恵まれ、自然豊かな環境で思いっきりレクレーションなどで汗をかきながら充実した時間を過ごしました。普段とは違う交流ができ、楽しい一日になりました。



## 定期演奏会♪

5月27日(日)南さつま市のいにへホールで吹奏楽部第24回定期演奏会が開催されました。

第1部は、吹奏楽のオリジナル曲を4曲演奏しました。難曲ではありましたが、短い練習期間にもかかわらず、一生懸命演奏してくれました。

【6月】

2(土) 進研マーク模試(3年)  
第1回英検1次

3(日) 進研マーク模試(3年)  
文化祭(9日迄)

8(金) 放課後学習開始(3年)

11(月) 振替休日



## 6・7月行事予定

### 【7月】

31	27	23	21	20	19	18	17	16	15	14	13	12	11	10	9	8	7	6	5	4	3	2	1
(火)	(金)	(月)	(火)	(水)	(木)	(金)	(土)	(日)	(月)	(火)	(水)	(木)	(金)	(土)	(日)	(月)	(火)	(水)	(木)	(金)	(土)	(日)	(月)
夏季前期補講終了(1/2年)	夏季休業日(8月29日まで)	夏季前期補講開始(全)	大学出張講義	大学別模試(3年)	大学別模試(3年)	大学別模試(3年)	日新ゼミ(全)	終業式・大掃除	進研記述模試(全)														
31	27	23	21	20	19	18	17	16	15	14	13	12	11	10	9	8	7	6	5	4	3	2	1

4種目いずれにおいても両校生徒が熱戦を繰り広げ、今年も大いに盛り上がる大会となりました。普段の部活動で培った練習の成果を十分に発揮し、結果として3勝1分けといいう素晴らしい結果を残すことができました。どの種目も白熱した好ゲームが展開され、キヤッヂフレーズの意図する「何事においても、最後まで諦めず最良の結果に向かって全身全霊を尽くす姿勢」を両校とも体現できており、今後も南薩地区的牽引役として互いに

切磋琢磨し合える関係を深めていなければと感じた一日でした。

アンコールに「銀河鉄道999」を演奏し、お客様から手拍子をいただきながら、大盛り上がりのうちに幕を閉じました。